10 21 2014 Los Tiempos / Cochabamba

Garantizan provisión de 8 millones de qq de azúcar

Hasta el momento se dispone de una producción de 8 millones de quintales de azúcar para abastecer el mercado interno, informó ayer el secretario de Relaciones Internacionales de la Confederación General de Trabajadores Fabriles de Bolivia (Cgtfb), Vitaliano Mamani.

Destacó que haya ese nivel de existencias pese al leve retraso registrado en la zafra, a mediados de año, por las copiosas lluvias.

"Hasta el momento estamos bordeando los 8 millones de quintales, es decir, que ya lo tenemos garantizado el mercado interno", aseguró.

Según el dirigente, se prevé producir hasta la primera quincena de diciembre un excedente de al menos 3 millones de quintales de azúcar para su exportación, luego de satisfacer el mercado interno.

"Pensamos de que si no llueve en el oriente podemos bordear un excedente de 3 millones de quintales para exportar, ésa es la esperanza que tenemos los cañeros, porque cuando hay mayor producción beneficiamos al país", sostuvo.

Actualmente, el consumo del mercado interno anual de azúcar alcanza a los 8,3 millones de quintales, de acuerdo con datos oficiales.

La Prensa / La Paz

EEUU compra casi el 60% de quinua

Casi el 60% de las exportaciones de quinua que se produce en el país se vende a los Estados Unidos, le sigue Francia con el 7%, Alemania con similar volumen, los Países Bajos con el 6% y Canadá con similar porcentaje.

El Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE) informó que el mayor pico de exportación se registró en 2013, cuando se vendieron a esos mercados un poco más de 35 mil toneladas de quinua y hasta el mes de agosto de este año se exportaron 20.841 toneladas, por un valor de casi 140 millones de dólares.

El "grano de oro" ocupa actualmente la tercera posición de la oferta exportable no tradicional de Bolivia, mientras que en el periodo 2004-2013 las ventas de quinua sumaron un total de 441 millones de dólares, por la venta de 149.273 toneladas del grano.